
港人應感恩 管理好發展好香港
張雲楓：總書記致《大公報》賀信鼓舞人心

【大公報訊】記者義昊報道：多
名立法會議員表示，習近平總書記的
賀信，既充分肯定《大公報》多年來
的貢獻，同時亦是對所有人的鞭策。
所有愛國愛港傳媒，乃至建設者都應
秉持使命，為國家、為香港作出新的
貢獻。

選委會界別立法會議員葛珮帆認
為，總書記對《大公報》未來發展提
出的殷切期望，也是對所有愛國愛港
傳媒的深情勉勵。在香港這個多元社
會，尤其需要愛國愛港傳媒堅持真
理、激濁揚清，尤其需要愛國愛港媒
體人秉持使命、擔當作為。

選委會界別立法會議員郭玲麗指
出，總書記對《大公報》的高度肯

定，說明《大公報》始終秉承 「忘己
之為大，無私之謂公」 的辦報宗旨。
《大公報》多年來一直彰顯社會公
義，報道新聞事實和真相，積極傳播
愛國愛港聲音，為社會帶來正能量！

不讓外力利用輿論抹黑
選委會界別立法會議員梁毓偉表

示，總書記在賀詞中期待《大公報》
為 「一國兩制」 實踐行穩致遠，為實
現中華民族偉大復興的中國夢書寫
更為精彩的時代篇章。未來日子，
所有傳媒都應發揮引導讀者的重要
功能，不能讓外國勢力利用輿論進行
抹黑。

紡織及製衣界議員陳祖恒指出，

總書記為《大公報》發出賀信，充分
彰顯《大公報》的公信力，肯定《大
公報》為 「一國兩制」 實踐行穩致
遠，作出重大貢獻，同時正正為愛國
愛港媒體指明清晰方向，並向 「一國
兩制」 實踐參與者、建設者提出殷切
囑託。

新界東南立法會議員林素蔚指
出，自己十分認同總書記對《大公
報》的囑託。愛國愛港媒體一直是維
護香港繁榮穩定、推動 「一國兩制」
行穩致遠的重要力量。媒體應繼續傳
播愛國聲音，向青年人傳遞國家觀
念，幫助他們建立國民身份，鼓勵他
們主動融入國家發展大局，為國家和
香港貢獻所長。

議員：傳媒秉持使命 為國為港作貢獻

政協委員：發出正面聲音 促進人心回歸
【大公報訊】記者義昊報道：

習近平總書記近日為《大公報》創刊
120周年發來賀信。多位全國政協委員
表示，總書記的賀信，體現了中央對
香港新聞和輿論工作的高度重視，期
望廣大愛國愛港媒體繼續弘揚愛國傳
統，為 「一國兩制」 行穩致遠、為實
現中華民族偉大復興的中國夢作出更
大貢獻。

全國政協委員、香港中華總商會
副會長張學修表示，各大愛國愛港媒
體應與時俱進，堅持正確的新聞輿論
導向，以深入詳盡的報道、持平公正
的評論，讓香港社會了解國家的最新
發展，同時也增進內地同胞對香港的
認識，為香港 「一國兩制」 及國家富
強作出新的貢獻。他同時期待《大公

報》繼續秉持真實、客觀、公正的新
聞專業精神報道新聞，同時培養更多
的新聞事業人才。

全國政協委員、香港潮州商會永
遠名譽會長胡劍江表示，總書記發給
《大公報》的賀信，體現了中央對香
港新聞和輿論工作的高度重視，既對
包括《大公報》在內的愛國愛港媒體
作出充分肯定，更為 「一國兩制」 事
業發展指明方向。他表示，香港未來
的穩定發展，需要依靠愛國愛港媒體
發揮正向的輿論作用，才能凝聚社會
力量建設好香港。總書記對《大公
報》的高度評價，是在勉勵香港其他
媒體同樣 「立言為公，文章報國」 ，
發出正面聲音，營造社會共識，促進
人心回歸、兩地交流，大家一同為

「一國兩制」 實踐行穩致遠、為實現
中華民族偉大復興的中國夢作出新
的、更大的貢獻。

引導青年正確認識國家
全國政協委員、香港島各界聯合

會常務副理事長葉建明表示，香港正
走向由治及興的新時代，社會迫切需
要一個風清月朗的輿論氛圍，肅清過
去一段時間反中亂港勢力在香港造成
的思想和意識形態上的混亂，幫助市
民準確認識「一國兩制」，將全體市民
引導到愛國愛港、遵紀守法、關心經
濟社會發展上來；將青年引導到正確
認識國家，認同國民教育，擁有家國
情懷；幫助社會不斷走向共識，繼而
實現全社會團結一致，共謀新局面。
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作為《文匯報》的老報人，張雲楓
說，自己辦《文匯報》時，《大公
報》是《文匯報》友報，現在兩個報
社合併到一個集團了，是一家人了，
兩報的任務是一樣的，總書記的賀信
中對《大公報》的評價和希望也是給
《文匯報》的。他說，報社老人聽到
總書記發來賀信都很高興，大家都高
興地在微信群裏傳閱賀信內容。

總書記對香港特別關心
張雲楓認為，《大公報》120周

年報慶，總書記發賀信來，可見香港
在總書記心目中的分量。總書記非常
重視在香港的 「一國兩制」 實踐，多
次強調確保 「一國兩制」 方針不會
變、不動搖，確保 「一國兩制」 實踐
不變形、不走樣。他說，在慶祝香港
回歸祖國20周年時，總書記致辭中有
一句話令他至今記憶猶新： 「只要愛
國愛港，誠心誠意擁護 『一國兩
制』 方針和香港特別行政區基本
法，不論持什麼政見和主張，我們
都願意與之溝通。」 這句話說明總書
記對香港的事情特別關心、很有耐
心、很有信心。他說，港人應該懷着
感恩之心，把香港管好、發展好，少

讓中央操心。

國家有力應對各種挑戰
張雲楓說，自己對國家很有信

心，中國不但有很好的國家領導人，
中國共產黨也有很好的幹部隊伍，他
們不單有理想、有追求，而且都是一
級一級選拔出來的，有豐富的管理經
驗，有應對各種問題和挑戰的能力。
而更難能可貴的是，中央政治局帶頭
建立集體學習制度，不斷自我提升，
不像西方一些國家搞所謂 「競選」 ，
昨天還是地產商、演員，今天就當總
統、當州長，這很容易出問題。他強
調，國家現在走的道路是一條正確的
道路，符合中國的國情，只有在共產
黨的領導下，中國才能實現國家的富
強和民族的復興。
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大灣區青總向劏房戶派愛心福袋
【大公報訊】記者龔學鳴報道：粵

港澳大灣區青年總會昨日聯同葵青區區
議員郭芙蓉辦事處舉辦 「劏房基層青年
送暖」 暨第十輪 「粵港同心，十區聯
動，抗疫送暖」 行動。本次活動是大灣
區青總 「慶回歸25周年──18區關愛大
行動」 系列活動之一，活動團隊向250戶
派發了愛心福袋，並探訪了10戶劏房家
庭。大灣區青總主席吳學明表示，劏房
家庭的苦況令人十分難過，他希望幫助
更多有需要的家庭，讓香港回歸25載的
繁榮由市民共享。

居民冀加快上樓紓租金壓力
大灣區青總透過郭芙蓉區議員辦事

處向葵青劏房戶捐贈了近5000份支援物
資。物資由大灣區青總及香港廣東各級
政協委員聯誼會首席會長戴德豐先生捐
贈，包括食品、食用油、兒童口罩、面
罩、快速檢測套裝等；並由義工親手包

裝成250個愛心禮盒及福袋。
其中一戶受訪劏房戶梁女士為5人家

庭，她與丈夫及3名年齡3歲、5歲、9歲
的兒女同住一間狹窄房間，夫婦有時候
甚至要 「打地鋪」 。區議員及大灣區青
總義工的探訪及提供的物資援助令她十
分感動，更不禁落淚。梁女士表示，兒
女逐漸長大，亟需一個獨立的成長空

間，但他們已經申請公屋近6年，至今仍
未獲配屋。她希望當局可以加快配屋，
並告知輪候人士配屋進度，讓他們盡快
改善生活環境。

另外一個受訪劏房戶為3人家庭，房
內僅僅能放下一個床位，猶如置身箱
中，天花板滲水也只能用膠袋及報紙封
蓋裂縫。住戶韋先生今年3月確診新冠肺
炎，至今仍處於失業狀態。他的妻子為
家庭主婦，兩人育有一女，作為家庭經
濟支柱的他，生活壓力百上加斤。他希
望當局能為失業人士提供更多支援，亦
希望當局盡快分配公屋，紓緩劏房戶在
疫情下的壓力。

吳學明說，希望透過是次活動可幫
助更多有需要的家庭，尤其是劏房青
年。他說，香港回歸25載的繁榮應由每
個市民共同享有，希望社會各階層未來
繼續互助互愛，劏房青年能獲得一個更
公平的成長環境，大家攜手再上新征程。

▲大灣區青總主席吳學明（左二）與葵
青區議員郭芙蓉（左一）向劏房戶送上
愛心福袋。
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【大公報訊】香港回歸25周年之際，慈善組織通善壇、懲教署、
中西區民政事務處、康文署及中西區各界慶典委員會聯合主辦，呈獻大
型花燈展覽。打破香港早前最巨型吊掛花燈的世界紀錄，製作13米
高、9米闊中式花燈，於7月至10月期間在中環皇后像廣場400平方米的
偌大範圍展示。燈座旁將置放多款反映香港美好回憶的現代創作，包括
多款奧運項目的運動員立體造型，成為傳統糅合現代的創意作品。

另外，新界居民近日紛紛架設傳統大型花牌，與市民共慶共樂，共
襄盛世。傳達祝福的同時，也促進香港傳統手藝傳承，促進文化保育。
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